



Discusión del Presupuesto 2025 será ‘simulación’: PAN

La discusión del Presupuesto de Egresos propuesto por la titular del Ejecutivo Federal para 2025 será una “simulación”, porque la “cirugía mayor” de la cual habló el coordinador de Morena apenas rondará los 20 mil millones de pesos, advirtió la coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna.



Por ello es que la bancada albiazul presentó una propuesta alterna en la que se plantean reasignaciones considerables que cubrirían las carencias que sufrirán sectores prioritarios el año entrante, como la salud, educación, seguridad, campo, cultura e infraestructura, dijo.

“Y anuncian que van a hacer una cirugía mayor, hablando de 20 mil millones de pesos que es el 0.25 por ciento del proyecto de egresos de país, pues no es ni siquiera poner un curita, o sea es una simulación también el tema de que van a discutir aquí realmente el presupuesto, lo van a avalar tal como lo manda la Presidenta”, enfatizó.



Ante las críticas contra la oposición, respecto a que rechaza todo lo que envía al Legislativo la Presidencia de la República, los panistas plantearon alternativas de redistribución del gasto.

Presupuesto elección judicial

Al criticar la propuesta económica de la Presidenta, la diputada Luna Ayala fue tajante al señalar que está mal hecha.

Al igual que la reforma judicial, que se impuso sin una planeación adecuada y sin tener presente que organizar un proceso electoral para elegir a más de 800 cargos, requerirá recursos suficientes.

Lo anterior, en el marco de los acercamientos con el Instituto Nacional Electoral (INE), que ha defendido la estimación de gasto para la elección judicial extraordinaria de 2025, de más de 13 mil millones de pesos.

“Es un presupuesto que con todo respeto, está hecho con las patas, o sea, efectivamente no le otorgan el recurso necesario al Instituto Nacional Electoral para poder hacer la elección, cosa que compromete. Pero esto viene a reafirmar lo que hemos dicho una y otra vez, es una simulación. No va a haber una elección de juzgadores, no va a haber una de magistrados, ministros y jueces, es simplemente de una simulación de Morena para apropiarse de otro poder”, reclamó.

Los diputados federales tienen previsto aprobar la semana entrante, en la Comisión de Presupuesto, el dictamen de los Egresos 2025, entre el lunes 9 y el martes 10 de diciembre.

Ello, para que la discusión llegue al Pleno el miércoles 11 de diciembre y finalice el viernes 13 de diciembre, habría perfilado el líder de Morena, **Ricardo Monreal**.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/6/discusion-del-presupuesto-2025-sera-simulacion-pan-668939.html>